

Rottal-Inn Kliniken KU

© 08721 983-0 Fax 08721 983-2109 email: info@rottalinnkliniken.de

PRESSEMITTEILUNG

Eggenfelden, 07.02.2024

Wechsel an der Spitze Dr. med. Eva Tahedl-Voggenreiter übernimmt die ärztliche Leitung im MVZ Rottal-Inn in Eggenfelden

Eggenfelden. Im Medizinischen Versorgungszentrum Rottal-Inn (MVZ) am Krankenhaus in Eggenfelden gibt es eine bedeutende Veränderung in der ärztlichen Besetzung: Dr. med. Eva Tahedl- Voggenreiter tritt die Nachfolge von Siegfried Borchert an, der seit mehr als sechs Jahren die MVZ- Niederlassung in Eggenfelden ärztlich geleitet hat. Dr. Tahedl-Voggenreiter hat jetzt die Leitung des Versorgungszentrums übernommen.

Dr. med. Eva Tahedl-Voggenreiter ist Fachärztin für Orthopädie und Unfallchirurgie. Bei den Rottal-Inn Kliniken ist sie keine Unbekannte: "Dr. Tahedl-Voggenreiter war bereits als Oberärztin der Unfallchirurgie bei den Rottal-Inn Kliniken tätig", bestätigte bei der Amtseinführung der Geschäftsführer der MVZ-GmbH und Vorstand der Rottal-Inn Kliniken, Bernd Hirtreiter. Er freue sich, so Hirtreiter, dass Dr. Tahedl-Voggenreiter wieder an ihre frühere Wirkungsstätte zurückgekommen ist.

Dr. med. Eva Tahedl-Voggenreiter bringt eine beeindruckende Expertise im Bereich der Orthopädie und Unfallchirurgie mit und stellt damit eine große Bereicherung für das MVZ dar, betonte Bernd Hirtreiter. Schon jetzt biete das MVZ ein breites Behandlungsspektrum: ambulante Operationen, kleine Hautkorrekturen (z.B. Narben oder Muttermale), das Karpaltunnelsyndrom, aber auch proktologische und größere internistische Eingriffe. Im Bereich der Allgemeinchirurgie werden beispielsweise die Entfernung von Lymphknoten, aber auch Narbenkorrekturen durchgeführt, ebenso Einrenkungen von Gelenkluxationen, Gelenkpunktionen, Hauttransplantationen und die Unfallversorgung wie Nähte von Sehnen, Nerven, Gefäßen, Nähte von Riss- und Schnittwunden, Knochenbrüche (konservative und operative Versorgung), das Entfernen von Stabilisierungsmetallen (Platten, Nägel, Drähte, Schrauben). Dr. Eva Tahedl-Voggenreiter wird das Fachgebiet noch erweitern und auch Infiltrationen in Gelenke, sowie Hand- und Fußchirurgie anbieten, was z.B. die Diagnostik und Behandlung eines Ganglions (Überbein), Sehnenscheidenengen sowie Sehnen-, Bänder- und Kapselverletzungen beinhaltet. Neben den aufgezählten Spezialgebieten ergänzen die Fachärzte der Ge-

Rottal-Inn Kliniken KU

Simonsöder Allee 20 | 84307 Eggenfelden

Pressekontakt:

Vorstände: Bernd Hirtreiter / Gerhard Schlegl | Telefon: 08721/983-2102

email: geschaeftsfuehrung@rottalinnkliniken.de



zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2015 fäßmedizin, Kardiologie und Unfallchirurgie das breite Spektrum an medizinischen Dienstleistungen und somit stellt das MVZ eine ganzheitliche ambulante Versorgung der Patienten sicher.

"Ich freue mich schon sehr auf das neue Tätigkeitsfeld und auf das hervorragende Team, denn ich sehe das MVZ als eine sehr wichtige Säule in der medizinischen Versorgung der Region", unterstrich auch die neue Leiterin des MVZ, Dr. Eva Tahedl-Voggenreiter.

MVZ-Geschäftsführer Bernd Hirtreiter und Gerhard Schlegl bedankten sich aber auch herzlich bei Siegfried Borchert. Er habe mit seinem Engagement das MVZ geprägt und maßgeblich dazu beigetragen, dass hier Patientenversorgung auf höchstem Niveau gewährleistet werden kann.



Ein herzliches Willkommen für Dr. Eva Tahedl-Voggenreiter, die neue ärztliche Leiterin des MVZ Eggenfelden: (v. li.) Siegfried Borchert (bisheriger ärztlicher Leiter), Martin Stadler (Organisation und Koordinierung) sowie Gerhard Schlegl und Bernd Hirtreiter, Geschäftsführer der MVZ GmbH.